

Sujet : [INTERNET]

De : Isa <isabelleaubin27@gmail.com>

Date : 13/07/2022 23:12

Pour : "pref-projet-cbnpitres@eure.gouv.fr" <pref-projet-cbnpitres@eure.gouv.fr>

Bonjour,

Le projet CBN de Pitres est très inquiétant, et en l'état nous sommes opposés à ce projet.

C'est un risque sanitaire majeur pour nos villages.

300 000 Tonnes de déchets/an c'est 15 000 camions supplémentaires sur un réseau routier déjà bien chargé, autant de risques supplémentaires d'accident, et bien évidemment une pollution accrue.

Déchets inertes : nous n'avons aucune certitude que ces déchets le soient, le contrôle visuel du chargement n'apporte aucune garantie.

Implanter une unité de concassage qui va générer bruits et poussières juste à côté du pôle santé paraît tout à fait incongru, d'ailleurs nous sommes très étonnés que sur aucun plan n'apparaisse ce pôle santé !

La consommation astronomique d'eau de ce projet pose question également.

Nous sommes dans une région déjà cruellement frappée par une recrudescence de cancers pédiatriques alors de grâce n'aggravons pas cette affreuse situation.

Isabelle et Didier Aubin

Envoyé à partir de [Courrier](#) pour Windows